

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0 3 5 4 / 2 0 2 1 / B V

Datum:
02.11.2021

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

**15 Jahre Jugendgemeinderat Heidelberg
Treffen des Dachverbandes der Jugendgemeinderäte
Baden-Württemberg e.V. in Heidelberg**

Beschlussvorlage

Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. November 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zu stimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Jugendgemeinderat	25.11.2021	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Jugendgemeinderat stellt aus seinem Budget für das Treffen des Dachverbandes der Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg e.V. einen Betrag von bis zu 3000,00 Euro zur Verfügung.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
• Beitrag zur Deckung der Übernachtungs- und Verpflegungskosten in Höhe von ca. 60 Euro / Person	3000,00 €
Einnahmen:	
• keine	
Finanzierung:	
• Projektmittel Jugendgemeinderat 2021	3000,00 €
Folgekosten:	
• keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Der Jugendgemeinderat befürwortet, dass vor dem Hintergrund 15 Jahre Heidelberger Jugendgemeinderat das nächste Treffen des Dachverbandes Baden-Württemberg in Heidelberg stattfindet.

Sitzung des Jugendgemeinderates vom 25.11.2021

Ergebnis: einstimmig beschlossen
Ja 19 Nein 0 Enthaltung 0

Begründung:

Der Dachverband für Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg e.V. stärkt als ehrenamtlich organisierter Verband die Jugendbeteiligung in Baden-Württemberg nachhaltig und möchte der „Politikverdrossenheit“ bewusst entgegen wirken. Die Pandemie hat die letzten Treffen stark beeinflusst, nun soll als Abschluss in diesem Jahr vom 10. – 12. Dezember 2021 wieder ein Treffen vor Ort stattfinden, natürlich unter Beachtung der geltenden Corona-Vorschriften. Erwartet werden ca. 50 junge Menschen, die sich in Workshops zu verschiedenen aktuellen Themen austauschen.

Da aus dem Heidelberger Jugendgemeinderat inzwischen zwei Mitglieder im Vorstand des Dachverbandes vertreten sind und dieser außerdem 15-jähriges Jubiläum feiert, freuen sich die Gremienmitglieder, dass das Treffen des Dachverbandes in Heidelberg stattfinden soll. Damit ist ein Austausch mit vielen anderen Jugendgemeinderäten aus dem Land möglich und in Workshops können neue Ideen entwickelt werden.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner